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玖珠町農業委員会臨時総会議事録 

 

１． 開催日時 平成３１年４月１日（月） 午後１時３０分～ 

 

２． 開催場所 玖珠町役場 ３階 ３０１会議室 

 

３． 出席委員 

１番 繁田 富男  ２番 島津 益夫  ３番 河野千代美 

４番 園田 恭子  ５番 宿利 浩満      

６番 安藤 慎八（副会長）  ７番 梶原 光宏（会長） 

 

４．議事日程 

   議案第１号 農地利用最適化推進委員の承認について                      

   議案第２号 役職及び担当地区の決定について 

    

その他  

 

５．農業委員会事務局 

事務局長 渡邉 克之    主幹(統括) 井野 俊夫   

主査 島津 智美    主査    繁田 寿美 
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６．会議の概要 

 

事務局長 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

議長 

 

 

副会長 

 

議長 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今より臨時委員会を開催します。よろしくお願いいたします。

梶原光宏会長の就任あいさつをお願いします。 

 

（会長あいさつ） 

 

玖珠町農業委員会会議規則第４条の規定により会長が議長となり

ますので以降議事の進行につきまして会長よろしくお願いしま

す。 

 

副会長就任あいさつです。安藤慎八委員、あいさつをお願いしま

す。 

 

（副会長あいさつ） 

 

それでは、議席の決定についてです。事務局説明をお願いします。 

 

それでは、『くじを引く順番を決めるくじ』と『議席を決めるくじ』

という流れで、くじを２回引くことで、最終的に議席を決定して

いくことになります。その前に議席の６番が副会長、７番が会長

と定まっておりますので、会長、副会長以外の５名の委員でくじ

を引くことになります。 

それでは最初に『くじを引く順番を決めるくじ』を仮議席番号順

に引いていただきます。 

 

（くじ引き） 

 

１番  河野千代美委員、   ２番  宿利浩満 委員、 

３番  園田恭子 委員、   ４番  繁田富男 委員、 

５番  島津益夫 委員 

となりましたので、この順番で、『議席を決めるくじ』を引いてい

ただきます。 

 

（くじ引き） 
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事務局長 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

議席番号が決まりましたので報告します。 

１番  繁田富男 委員、    ２番  島津益夫 委員、 

３番  河野千代美委員、    ４番  園田恭子 委員、 

５番  宿利浩満 委員、    ６番  安藤慎八副会長、 

７番  梶原光宏 会長 

となりました。以上です。 

 

議席が決まりましたので、決定した席への移動をお願いします。 

 

続きまして、本日の議事録署名委員を指名します。議事録署名委

員に、議席番号１番繁田富男委員と、２番島津益夫委員よろしく

お願いします。 

それでは議事に移ります。議案第１号農地利用最適化推進委員の

承認について、事務局説明をお願いします 

 

農地利用最適化推進委員につきましては、農業委員会等に関する

法律第１７条第１項により農業委員会が委嘱するということにな

っていることから、農業委員会の承認を求めるものです。 

候補者につきましては、資料をご覧ください。 

ご覧のとおり、定数１２名に対し、公募により推薦を受けた候補

者が１２名と、いずれの区域も定数ちょうどとなっております。

以上です。 

 

事務局の説明について、質疑はありますか。 

 

それでは、農地利用最適化推進委員候補者１２名を承認してよけ

れば挙手をお願いします。 

 

挙手 

 

全員賛成です。議案第１号について、原案とおり承認されました。

委員においては、担当地区の推進委員と連携して業務にあたって

いただきたいと思います。 

次に、議案第２号役職及び担当地区の決定についてです。事務局

説明をお願いします。 
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事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

事務局長 

 

 

役職及び担当地区の決定を行います。 

まず、大分県農業会議の会議員と常設審議委員会には会長が充て

られます。次に、「ウーマンアグリネットおおいた」には女性農業

委員及び女性農地利用最適化推進委員が充てられますので、河野

委員と園田委員、先ほど承認された推進委員の高倉委員の３名に

お願いします。次に、農業者年金の加入推進部長と推進委員です

が、推進委員については女性農業委員及び女性農地利用最適化推

進委員が充てられますが、加入推進部長を決めなければなりませ

ん。次に、玖珠町農業振興地域整備促進協議会の委員には会長が

充てられます。次に、玖珠九重地域再生協議会の委員についても

会長が充てられます。次に、人・農地プランには会長、女性農業

委員及び女性農地利用最適化推進委員が充てられます。 

最後に、旅館建築審査会の委員については、会長にお願いしたい

と思います。 

役職に続いて、担当地区を決めなければなりません。 

事務局案として資料に記載させていただいておりますが、あくま

でも案ですので、委員で話し合って、担当地区を決めていただき

たいと思います。 

以上、提案いたします。 

 

『農業者年金加入推進部長』について、どなたか立候補される方

はいませんか。 

 

安藤委員にお願いしたい    

 

安藤委員さんにお願いしたいという意見がありますが、農業者年

金推進部長に安藤慎八委員に決定してよいですか。 

 

異議なし 

 

次に、担当地区についてですが、事務局から「案」ということで

事務局説明をお願いします。 

 

（委員ごとに担当地区を読み上げ） 

また、資料裏面に、平成 28年度から平成 30年度の農地法の申請

の件数をまとめていますので、年間でどれくらい申請があってど
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議長 

 

事務局長 

 

 

 

 

議長 

 

委員 

 

議長 

 

２番 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

 

副会長 

 

れだけ現場に行くのかの、目安になるかと思います。 以上です。 

 

事務局案の説明がありましたが、いかがでしょうか 

 

初めての方もいますが、一人で現地に行くというのはまずありま

せん。その関係の農地利用推進委員と一緒に行って、農地を確認

する形になります。経験が豊富な方もいますから一緒に行ってい

ただいたらと思っておりますが、よろしくお願いします。 

 

今の事務局の説明ですが、いかがでしょうか。 

 

異議なし 

     

それでは、議事が終了しました。他に何かありますか。 

 

以前、原前委員から下限面積を下げてはどうかという提案があり

ましたが、玖珠町独自として３年間耕作するなどの耕作条件をつ

けるなど、原前委員の提案を踏まえながら、今後の委員会の中で

相談しながら話し合ってみてはどうかと思います。 

 

農地面積が４０アール以上という購入者への制限だと、広すぎて

新規就農者が購入できないため、以前原前委員から３０アールに

下げてはどうかという提案がありましたが、今後の定例会で折に

触れながら話し合いたいと思います。 

 

下限面積のことですが、以前から新規就農については集約的なビ

ニールハウス栽培では何反という規定はありませんので、基本的

には新規就農者に関してはそれで対応しています。ただ全部がハ

ウス栽培ではないのでそのことも検討事項です。 

 

ないようでしたら、これで臨時総会を終了します。 

閉会のあいさつを副会長の安藤委員にお願いします。 

 

（閉会あいさつ） 

 

 



6 

 


